



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | MIÉRCOLES 27 DE ABRIL DE 2022 | AÑO LVII | NO. 20,379 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



CHAMPIONS LEAGUE EL MADRID SALE VIVO

El Manchester City perdonó la goleada a un cuadro merengue que apeló a la épica para sacar un apretado 4-3 que le da vida de cara al juego de vuelta en el Santiago Bernabéu, el próximo 4 de mayo.

BIMBO Y LA 4T

Discuten precio del pan
El director general de Bimbo, Daniel Servitje, confirmó pláticas preliminares con el Gobierno sobre el precio del pan blanco que adelantó la empresa, subirá por alza en costos. **Pág. 17**

CIUDAD DE MÉXICO

Más de 600 bares, en riesgo de desalojo

Los negocios adeudan rentas desde el inicio de la pandemia y los dueños ya iniciaron demandas en su contra. En entrevista con El Sol de México, el presidente de la Asociación de la Industria de Discotecas, Bares y Centros de Espectáculos (Anidice), Ismael Rivera, detalla que por falta de pago 25 establecimientos ya fueron desocupados en lo que va del año. Señala que los bares han invertido mucho dinero para acondicionar los lugares y por eso han buscado mantenerse en el sitio y lograr acuerdos con los arrendatarios, pero no han tenido éxito. De acuerdo con la Asociación, de tres mil 600 negocios que había en la Ciudad de México, entre 27 y 30 por ciento cerró definitivamente a causa de la pandemia. **Pág. 20**



REUNIÓN TENSA ENTRE PUTIN Y GUTERRES

MOSCÚ. El esperado diálogo entre Vladimir Putin y António Guterres, fue distante desde el inicio. El presidente ruso discrepó de la valoración del conflicto en Ucrania con el secretario general de la ONU, quien no dudó en llamar "invasión" a la campaña militar de Rusia, a la que exhortó a colaborar con la comunidad internacional en la apertura de corredores humanitarios. El mandatario aceptó, "en principio", la participación de la ONU y del Comité Internacional de la Cruz Roja en la evacuación de civiles de la planta de Azovstal, en la localidad ucraniana de Mariúpol. **Pág. 22**

COMUNICACIONES Y TRANSPORTES

Señalización para ir al AIFA cuesta 9 mdp

SAÚL HERNÁNDEZ

La empresa Semex ganó el concurso para colocar letreros en autopistas y corredores

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SCT) pagó a la empresa Semex 8.9 millones de pesos para suministrar e instalar señalización vertical en autopistas, corredores y vías libres de peaje para facilitar el acceso al Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

El consorcio que ganó el contrato es originario de Monterrey, Nuevo León, y lo preside Alejandro Brunell Meneses.

De acuerdo con el acta de fallo de la licitación por invitación a cuando menos tres personas, la dependencia que encabeza Jorge Arganis Díaz Leal consideró que

Semex hizo la mejor propuesta económica para llevar a cabo el trabajo de señalización vial frente a sus dos competidoras: Infraestructura y Desarrollo Urbano MM, S.A. de C.V. y Señales y Proyectos, S.A. de C.V. Estas últimas presentaron propuestas de 10.4 y 9.2 millones, respectivamente.

En el documento -firmado por Salvador Fernández Ayala, director general del Centro SCT México- se estableció como fecha de inicio de los trabajos el 26 de ene-

ro de 2022 y su terminación, el 15 de marzo, una semana antes de la inauguración del proyecto insignia del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Una constante queja de los usuarios de la nueva terminal, construida en terrenos de la base militar de Santa Lucía, es la falta de señalizaciones o lo confuso de éstas, lo que ha provocado que muchos den vueltas sin rumbo antes de llegar e incluso pierdan sus vuelos. **Pág. 4**



Hiroshi Takahashi **Pág. 5**
Alberto Aguilar **Pág. 16**
Luis Carriles **Pág. 17**

NORMAL

Salvar el suelo es la receta secreta

Roberto Casas, alias Kazz, de Los Amantes de Lola, habla de "Save Soil", una campaña mundial contra la crisis climática.



7 1503006 1093029